



INFORMAN.id

bhabinkamtibmasDesa Cikhuripan Giatkan Ronda Malam sebagai Upaya Menjaga Kamtibmas dan Mengurangi Peredaran Narkoba

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Sep 1, 2023 - 15:11



polres cianjur, Kamis, 31 Agustus 2023 - Semangat kebersamaan dan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) semakin berkoobar di Kampung Gekbrong, Desa Cikhuripan, saat pemuda setempat

bersama Bhabinkamtibmas, anggota Polsek Warung Kondang, tokoh masyarakat, dan Karang Taruna melaksanakan kegiatan ronda malam.

Kegiatan ronda malam ini merupakan bagian dari upaya komunitas setempat dalam menjaga keamanan dan mencegah peredaran narkoba yang semakin meresahkan. Dalam suasana yang penuh semangat, para pemuda bersama anggota kepolisian dan tokoh masyarakat berkumpul di Pos Ronda Malam Kampung Gekbrong untuk memulai patroli malam mereka.

Bhabinkamtibmas yang turut hadir dalam kegiatan ini memainkan peran penting dalam memberikan arahan dan panduan kepada pemuda. Mereka berbagi pengetahuan tentang tanda-tanda peredaran narkoba serta tindakan yang dapat diambil jika menemui situasi yang mencurigakan.

Tokoh masyarakat yang turut serta dalam kegiatan ini juga memberikan dukungan penuh kepada pemuda dalam upaya menjaga kamtibmas di lingkungan mereka. Mereka meyakini bahwa dengan berkolaborasi dan bersatu, mereka dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan sehat.

Kegiatan ronda malam ini bukan hanya sebagai bentuk tanggung jawab terhadap keamanan desa, tetapi juga sebagai upaya konkret dalam mengalihkan perhatian pemuda dari godaan narkoba. Melalui kegiatan positif seperti ini, mereka dapat mengisi waktu luang mereka dengan aktivitas yang berguna dan produktif.

Komunitas Kampung Gekbrong mengambil inisiatif yang kuat dalam memerangi peredaran narkoba, dan kegiatan ronda malam ini adalah salah satu langkah kecil namun penting dalam perjalanan mereka. Semoga semangat kerja sama dan kesadaran akan pentingnya kamtibmas ini akan terus berkembang dan memberikan manfaat positif bagi seluruh komunitas.